

Stadtwerke Konstanz

## Beitritt zur G-FIT

**[28.04.2015] Um das Geschäftsfeld Telekommunikation weiter auszubauen, sind die Stadtwerke Konstanz der Gesellschaft für innovative Telekommunikationsdienste (G-FIT) beigetreten.**

Die Stadtwerke Konstanz werden neuer Gesellschafter der Gesellschaft für innovative Telekommunikationsdienste (G-FIT). Wie der kommunale Versorger mitteilt, unterzeichneten Vertreter der Stadtwerke Konstanz und der G-FIT am Mittwoch vergangener Woche (22. April 2015) die Beitrittserklärung. Ziel der G-FIT ist die gemeinsame Entwicklung, die Erbringung und die Vermarktung von Telekommunikationsdiensten im kommunalen Bereich. Das Angebot der G-FIT beinhaltet neben Telefonie-Dienstleistungen auch Internet-Backbone-Anbindungen und weitere Zukunftstechnologien. Stadtwerke-Geschäftsführer Kuno Werner sagte: „Die G-FIT ist eine ideale Plattform, um auf Veränderungen im Markt und in der Technologie gemeinsam reagieren zu können. Durch intensiven Wissenstransfer lassen sich qualitativ hochwertige Produkte realisieren, wobei gleichzeitig die Kosten der einzelnen Gesellschafter verringert werden. Wichtig ist uns der kommunale Charakter und die Nachhaltigkeit – beides finden wir in der G-FIT vor.“ Die Stadtwerke Konstanz böten schon heute Telekommunikations- und Rechenzentrumsdienstleistungen einschließlich der damit zusammenhängenden Beratungs- und Management-Dienstleistungen an. Auch im Kreis Konstanz und bei der Versorgung von unterversorgten Gebieten, den so genannten weißen Flecken, stünden die Stadtwerke Konstanz den Gemeinden beratend zur Seite.

(al)

Stichwörter: Breitband, Stadtwerke Konstanz